

令和5年度、吹上中学校は開校77年目を迎えました。「継続は力なり」を校訓に歴史と伝統のある、地域に根ざした学校を生徒と教職員、家庭、地域の皆様方とともに創っています。

9月8日(金)第36回吹香祭を行いました。今年度は「風 ～学ぼう 深めよう 僕らの吹香祭～」というスローガンのもと、文化部の発表と展示、各学年の総合的な学習の時間に取り組んでいる課題解決型学習の成果の披露および展示、そして鴻巣市中学生海外派遣報告会という内容で実施しました。まさに「仲間から学ぶ」ことがたくさんある文化祭となりました。吹香祭もコロナ禍を経て、形が変わってきました。これからも吹中生が主人公となる行事としていきたいと考えています。

12日(水)から3日間、2年生の社会体験チャレンジが始まります。この取組もコロナ禍で止まっていたもので、4年ぶりの開催となります。わずか3日間ではありますが、現場で「仕事」に触れ、そこで働く方々の「生き方、考え方」に触れることは机上では学べない、大変貴重な体験です。この体験をきっかけにより具体的に自分の将来について、就きたい仕事について考える吹中生が増えることを期待しています。受け入れていただく事業所の方々への感謝の気持ちも忘れずに精一杯の頑張り、自分を成長させてきて欲しいと思います。

2学期は多くの行事が計画されています。そこから学ぶことがたくさんあり、その学びも多方面にわたります。吹中生にはぜひ「自ら進んで」関わり、自らの力で自分を成長させて欲しいと思います。

今後も保護者や地域の皆さんから「信頼される学校、魅力ある学校」と言われる学校づくりに全教職員で取り組んでいきたいと考えます。引き続き、皆様の御理解、御協力をお願い申し上げます。